

1. Juni 2019 Landtagspräsident Dr. Matthias Rössler verleiht Verfassungsmedaille

Unter den sechs, am 1.6. 2019, im Dresdner Ständehaus ausgezeichneten befinden sich auch zwei Leipziger. Beide sind Mitglieder der Leipziger Senioren – Union. Es handelt sich um Frau Christine Claus Staatsministerin a.D. und den Vorsitzenden der Leipziger Senioren Union Stadtrat Konrad Riedel.

In einer ausführlichen Laudatio würdigte der Landtagspräsident die Verdienste beider um das Gemeinwesen des Freistaates.

Die Medaille wird in Anerkennung besonderer Verdienste um die Freiheitliche Demokratische Entwicklung im Freistaat Sachsen verliehen.

